

Betrifft: Blut spenden, Leben retten!

Die unterzeichnenden Bezirksräte Mag. Monika Schwarzer-Beig und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 27. März 2025 folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich für Maßnahmen aus, die zum Blutspenden aufrufen.

Begründung

Die Umgestaltung der Wiedner Hauptstraße führte zu einem starken Rückgang der Blutspenden. Durch den Umbau werden Zufahrten zur Blutspendezentrale in der Wiedner Hauptstraße erschwert. Offensive Information und Werbung für Blutspenden können helfen diesen Rückgang auszugleichen.